

CEMENTOS PORTLAND VALDERRIVAS

La planta de Monjos restaura una charca para la recuperación de anfibios



La apuesta por la protección del entorno natural y la biodiversidad por parte de **Grupo Cementos Portland Valderrivas** ha contado con una nueva experiencia este reciente verano en los terrenos aledaños a la planta de cemento de Monjos. Concretamente, mediante la restauración de una antigua charca, que ha sido reacondicionada para volver a convertirla en el hábitat de diferentes especies de animales anfibios de la zona.

Los trabajos de reconstrucción de la balsa, situada en el término municipal de Olèrdola, se prolongaron durante una semana y contaron con la intervención de diversas unidades de maquinaria de la empresa. Tras las operaciones iniciales de desbrozo, desescombro y limpieza del recinto se procedió al movimiento de tierras para nivelación de áreas y reconstrucción de los espacios donde se embalsará el agua.

El nuevo ecosistema creado se ha demostrado ya efectivo, porque a los pocos días dos ejemplares de diferentes especies anfibias ocuparon la charca. Toda la intervención se realizó de acuerdo con los agentes forestales encargados de la vigilancia y gestión del Parc del Foix.